Der TTC Mühlhausen empfängt den TTF Rastatt

Ein Spiel mit richtungsweisendem Charakter

Tischtennis-Verbandsliga, Herren: TTC Mühlhausen I – TTF Rastatt I (Samstag, 18:00 Uhr, Eugen-Schädler-Halle in Ehingen).

Bei seinem zweiten Heimspiel empfängt der TTC Mühlhausen mit dem TTF Rastatt eine in der Verbandsliga etablierte Mannschaft, die in den besten Zeiten auch schon über viele Jahre bereits in der Baden- oder sogar Oberliga vertreten war. Das Team startete am vergangenen Wochenende bei der DJK Oberschopfheim mit einem 9:5 Sieg in die Saison und möchte auch beim TTC Mühlhausen die positive Bilanz aufrecht erhalten, um sich so gleich von Beginn an, im oberen Tabellendrittel festsetzen zu können.

Auch für den TTC Mühlhausen hat dieses Spiel eine große Bedeutung, denn danach sollte man sich als Neuling in der Spielklasse, richtig einstufen können. Nach den zwei bisherigen, vielversprechenden Auftritten, einem Sieg im Lokalderby gegen den TTC Beuren a.d. Aach und einer knappen Niederlage gegen einen Meisterschaftsanwärter TTSF Hohberg II, hofft die Mannschaft mit einem Erfolg gegen den TTF Rastatt ebenfalls, sich relativ schnell aus der Abstiegszone entfernen zu können. Bei einer Niederlage muss dieses Thema aber sicherlich weiterhin thematisiert werden.